
Alberto Bertucci commenta il BiblioUp Festival a Nemi



Alberto Bertucci Sindaco di Nemi

“E’ stata un’esperienza molto positiva resa possibile dalla collaborazione di tutti i 17 comuni interessati” –
così il sindaco di Nemi Alberto Bertucci commenta il BiblioUp Festival dopo la sua conclusione – speriamo
che questo evento possa diventare un format da esportare anche in altri comuni. Un ringraziamento
sentito al Consorzio SBCR per l’organizzazione e la professionalità dimostrate, a tutti gli artisti intervenuti
e alle associazioni che hanno partecipato” Ottimo il risultato di presenze che ha soddisfatto tutte le
aspettative, molte le personalità illustri intervenute. La macchina organizzativa del Comune di Nemi ha
risposto perfettamente alle esigenze del festival e dei suoi numerosi visitatori con bus navetta gratuiti,
attivi ininterrottamente per 3 giorni, e attività ricettive sempre aperte.
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